



Germersheimer Tafel e. V.
Essen, wo es hingehört



Pressemeldungen

Eine "Riesen-Sauerei"...

...hat sich zum Jahresbeginn 2014 bei der Germersheimer Tafel ereignet:

ein Skandal?

Mitnichten - die Tafel hat vom Jäger Peter Lack ein prächtiges Wildschwein gespendet bekommen.

Die riesige Bache, so nennt man ein weibliches Wildschwein, hat annähernd 70 Kilogramm bestes "Bio-Fleisch"! Die Frage: "was machen wir mit dem Schwein?", war schnell beantwortet:

In der inzwischen bewährten Weise, wird die Metzgerei Aschbacher aus Sondernheim das Fleisch fachgerecht verarbeiten - natürlich nicht, bevor der Veterinär seine amtliche Freigabe erteilt hat.

Herzlichen Dank von der Germersheimer e.V. Tafel zunächst an Walter Aschbacher und vor allem an den Jäger und Spender Peter Lack.



v.l.n.r.: Peter Lack, Werner Seessle und Werner Menesklou;
dazwischen die 70kg-Spende